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Aos cinco dias do mês de agosto de dois mil e dezesseis, às treze horas, na sala dez do 1 

Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Minas Gerais – Campus Betim, 2 

reuniu-se o Conselho Acadêmico, presidido por Luciana Batista de Lima, com a participação 3 

dos seguintes membros: Diego Alves de Oliveira, Hélio Luiz Simonnetti, Larissa de Nadai 4 

Magalhães, Lívia Melchior Simeão Lopes, Felipe Silveira Santos, Nádia Helena Braga, 5 

Reginaldo Vagner Ferreira, e Rosânia das Graças Silva Souza. Pauta: Regulamento sobre 6 

recuperação paralela. A presidente agradeceu a presença de todos. A minuta do regulamento 7 

foi amplamente discutida e algumas alterações no texto foram propostas pelos conselheiros. O 8 

professor Hélio sugeriu que houvesse um limite mínimo de 40% de aproveitamento, para que 9 

o discente tenha direito a recuperação de nota, na etapa de recuperação parcial. O professor 10 

Diego discordou, citando exemplos de situações em que, segundo ele, o aluno não obtém 40% 11 

de nota por dificuldades cognitivas e reforçou dizendo que acredita que todos devem ter 12 

direito a recuperar nota na etapa parcial. A professora Nádia também se posicionou a favor de 13 

que todos os discentes tenham direito a recuperação parcial de aproveitamento. O professor 14 

Reginaldo afirmou que a proposta do professor Hélio seria interessante para não banalizar a 15 

importância das avaliações regulares. As representantes discentes posicionaram-se 16 

concordando com o prof. Diego. Por votação o conselho decidiu não incluir limitação mínima 17 

de aproveitamento para que o discente possa participar de recuperação parcial de nota (cinco 18 

votos a três), porém recomendando que a comissão que elaborou o documento reavalie esta 19 

questão ao longo do ano letivo. Uma segunda votação foi realizada para definir se haveria 20 

aprovação do documento, sendo que o Conselho decidiu por unanimidade pela aprovação do 21 

regulamento para recuperação, com as alterações propostas no texto anexo a esta ata. Nada 22 

mais havendo a tratar, a presidente finalizou a reunião às quinze horas e trinta minutos e eu, 23 

Reginaldo Vagner Ferreira, lavrei a presente ata que, se achada conforme, será devidamente 24 

assinada. 25 
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